

災害規模の変化を想定した土木費の執行は？

－災害復旧に合わせ、より強力な対策工事が必要－



日本共产党

調刊議全報告

卷行

卷之三

岡野長寿
090
2095-5792

三浦とおる
090
1019-8791

ひき続き、決算特別委員会の様子を中心にお知らせします。2日め土木費で岡野長寿市議が、民生費で三浦とおる市議が質疑を行いました。

岡野長寿市議は決算年度執行された3億4千万円の土木費について質疑を行いました。

同市議は、「温暖化により台風も大型になり、今まで経験したことのないような豪雨災害も発生している。高潮もそうだ。そういう中で、決算年度は災害復旧等に多くの支出がなされた。災害復旧は原状回復が原則だが、今後の気象変動もふまえた災害の大型化に備え、側溝の幅を広げたり、埋設しているヒューム管などを大きいものに変えたりする必要がある、そのような観点から行われた工事を示して欲しい」と質問しました。

保育士確保対策事業はどうなっているか

三浦市議は決算委員会で保育士確保対策事業について質しました。現在、尾道市の認定こども園も含めて保育士の確保が難しくなっている中で、保育士確保対策事業の効果を質していきました。

尾道市単市の事業としての「保育士就労奨励事業」で25人の保育士を確保することができ、広島県が2分の1を補助する「保育士早期復職サポート事業」で8人の保育士に復職してもらえることができたと担当課より説明を受けました。予算に対する決算での執行状況もおおむね予算を使い切つてあるとして、待機児童を出さないようにしつかりと保育士を確保する政策の充実を求めました。

核兵器禁止条約1月22日より発効

河井夫妻公職選舉法違反

日本学術会議人事に不当介入 三浦市議の街頭宣伝（毎週水曜日）



三浦市議は、毎週水曜日の朝、美ノ郷の木梨口と尾道駅前において、定時定点にて街頭宣伝を行っています。10月28日（水曜日）は核兵器禁止条約が批准国が50か国となり来年の1月22日より発効されて、核兵器を持つこ

三浦くんの生活一日メモ

コロナ禍の生活を守る制度を使おう
売上や収入が少なくて確定申告をされていない方も持続化給付金や家賃給付制度、尾道市事業継続特別支援金等が受けられます。まずは相談を。

本日の三浦くんの一日
メモはコロナ禍での生活
を守るために制度を使つ
て行こうという呼びかけ
です。

相談先電話番号
尾道民主商工会
23-5757
三浦とおる
090
1019-8791

と事態が違法となり、核兵器廃絶の道の第一歩となることを大いに評価して、日本政府も唯一の被爆国として、この条約に早く批准調印を行うべきであると呼びかけました。また、河井夫妻の巨額の資金を使つた公職選挙法違反事件も広島県から金権政治の一掃をしていくためにも、資金を提供した自民党政権（菅総理）に説明責任があることを主張して、この臨時国会での説明を求めていきました。

日本学術会議に対しての不当人事介入も憲法の学問の自由を無視した違法な強権の発動であると断言して、強権的な政策を進めている「菅内閣」を一刻も早く退陣に追い込んでいくために、次の総選挙では野党連合政権を作るためには共産党への支持を訴えました。

ば、それぞれの制度を受けることがあります。例えば行商で年間の売上が36万円の場合でも月の売上が1か月でも1万5千円以下の月があれば持続化給付金36万円を受けることができます。確定申告をされていないうちはご相談をお願いします